

## Denis Brouillette | DIPLOMÉ INSPIRANT



Denis Brouillette est un modèle de dévouement et de leadership, tant dans sa carrière professionnelle que dans son engagement personnel. Diplômé du Baccalauréat en pharmacie de l'Université Laval en 1990, il exerce en milieu hospitalier depuis 1991, avec une expertise particulière en pharmacie clinique.

Depuis 1994, Monsieur Brouillette est pharmacien clinicien à l'Institut de Cardiologie de Montréal, où il participe activement à plusieurs comités hospitaliers et extra-hospitaliers. Parmi ses réalisations, il a été nommé président du CMDP depuis 2020. Son engagement envers la formation continue est exemplaire, puisqu'il enseigne également à l'Université de Montréal en tant que chargé de cours en pharmacie.

Son parcours a été marqué par de nombreuses reconnaissances, notamment :

- ·Prix « Pharmacien de cœur et d'action » en 2009, décerné par ses pairs
- ·Mérite du Conseil interprofessionnel du Québec (CIQ) en 2013, en tant qu'ambassadeur de la profession, de l'Ordre des pharmaciens du Québec et du système professionnel québécois.

Parmi ses distinctions, on note également son statut de Fellow (OPQ) et son Mérite (CIQ), témoignant de son implication continue et de son rôle de leader dans la profession. Denis Brouillette incarne les valeurs de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval à travers son engagement envers l'excellence et l'innovation dans le domaine pharmaceutique.